
 

 

 

Mensaje y Declaratoria Inaugural de la LIV Asamblea General de la 

ANFECA 

Rector de la Universidad del Valle de Atemajac 

Presbítero Lic. Francisco Ramírez Yañez. 

 

Tomar la palabra después de todas las intervenciones tiene muchas ventajas una 

de ellas es que prácticamente ya se dijo todo la otras es que si logro ser breve 

seré bien reconocido. 

Saludo con afecto a nuestro presídium al Dr. Juan Alberto Adam Siade, al Lic. 

Andrés González Palomera, al Lic. Ramón Demetrio Guerrero, y a todos los 

integrantes del presídium.  

La UNIVA en el marco de las celebraciones de 50 años de proyecto educativo y a 

36 años de haber sido reconocida por la Secretaría de Educación Pública como 

Universidad se honra por su presencia, agradece a todos ustedes su estadía en 

esta ciudad, para participar en la Asamblea Nacional ANFECA 2013. 

Una característica de la gestión administrativa de la UNIVA es, como en sus 

instituciones educativas, el compromiso por la calidad institucional y la acreditación 

de sus programas. Como Universidad estamos comprometidos en la formación de 

una comunidad primero auténticamente humana, donde tenemos el compromiso 

de construir y constituir un espacio privilegiado donde se integra la fe y la 

inteligencia. A partir de nuestra identidad nos mantenemos en la búsqueda de una 

educación humanística, responsable y ética, basada en los grandes ideales del 

espíritu y orientada a la formación integral y al cultivo de valores. 

Viene a mi mente algo que dije el sábado en las graduaciones, recordando a 

alguien que es reconocido el matemático puro y además filósofo cuando escribió 

que “educar no sólo es dar un conocimiento para la vida sino que educar es 

fraguar el alma para enfrentar las dificultades de la vida”, Pitágoras. 

La educación superior en México cada vez se transforma a pasos más acelerados, 

teniendo como eje una visión innovadora y un nuevo paradigma en la ecuación de 

los estudiantes. Las instituciones de educación superior tienen el compromiso de 

atender las necesidades que demanda la sociedad actual, entre ellas: el desarrollo 

de profesionistas que se comprometen con el bien común y que se incorporan al 

mercado laboral y que contribuyen al desarrollo sostenible del país. 

 



 

 

 

En este marco, la Asamblea tocará dos ejes fundamentales para el fortalecimiento 

de calidad de nuestras Universidades, la evaluación del aprendizaje y la vinculación 

universitaria, estas tareas nos van a ayudar a ganarle tiempo al futuro, este 

momento que se caracteriza por grandes retos, desafíos y oportunidades en todos 

los campos tiene para nosotros en estos dos  ejes de reflexión una tarea que nos 

lleva a revisar nuestra visión de servicio a la comunidad, son las universidades la 

vía el camino, en donde se responde a las necesidades sociales de progreso y 

desarrollo,  en la medida de que nosotros logremos hacer del conocimiento un 

factor estratégico y en la  medida en que las instituciones cumplamos con 

responsabilidad y eficiencia las tareas académicas sociales nuestro país que si bien 

está golpeado y herido pero no está muerto tendrá condiciones de levantarse y 

caminar hacia una economía más competitiva, una sociedad más justa y un 

sistema político más democrático. Los jóvenes de nuestras universidades esperan 

los frutos de esta reunión, regresemos a nuestras universidades llevando frutos 

rebosantes de nuevos conocimientos y de experiencias en su beneficio, ellos son le 

corazón de nuestras instituciones. Agradezco finalmente a todas la personas que 

nos brindaron su confianza para que UNIVA campus Puerto Vallarta fuera sede de  

este encuentro, estaremos atentos a sus necesidades a fin de que su estancia sea 

placentera, una de las mayores alegrías  que el ser humano experimenta es 

precisamente trabajar con gusto y es lo que nosotros queremos brindarles en estos 

tres días, que trabajen mucho pero lo hagan con mucha alegría y con mucha 

disponibilidad.  

Ahora si son tan amables y si me lo permiten les pido el favor de ponerse de pie: 

siendo las 19 hrs con 28 minutos de este día 5 del mes de junio me es muy 

honroso declarar inaugurados los trabajos de la LIV Asamblea Nacional de 

ANFECA, deseándoles el mayor de los éxitos, gracias y felicidades. 

 


